

Zenyazen-Cuitláhuac: un experimento que fue un fracaso en la legislatura y que afectó a la educación

Por: Equipo de Investigaciones Especiales del Portal Insurgencia Magisterial.
05/11/2018

Zenyazen, vocero expulsado del Movimiento Magisterial Popular Veracruzano (MMPV), fue un fracaso como legislador. Así lo muestran las iniciativas que impulsó. Es tal la magnitud del fracaso que el magisterio veracruzano, no puede hablar de un antes o un después de Zenyazen como legislador.

Lo que esta fuera de toda duda es la fuerte relación que tienen Zenyazen Escobar, hoy ya exdiputado, y Cuitláhuac García, hoy gobernador electo. No es de nuestro interés indagar la naturaleza de esta relación, sino las consecuencias que produjo la misma, hagamos un breve recuento:

- **Rompimiento del MMPV y una división que se acentuará** : la usurpación de la toma de decisiones colegiadas del MMPV por parte de Zenyazen terminó por dividir a esta organización magisterial. La falta de respeto de los acuerdos, provocó que Zenyazen con el aval de Cuitláhuac arrebatara la Diputación plurinominal que le correspondía al movimiento magisterial, colocando en su lugar a un incondicional del exdiputado. En una de las primeras declaraciones públicas de este nuevo diputado, el tema educativo, no aparece en sus prioridades. Pero lo peor para el movimiento magisterial apenas inicia, ya que Zenyazen teje una red de incondicionales con el aval de Cuitláhuac García, para copar la SEV y de paso arrebatara las siglas del MMPV a los que hoy lo detentan. Financiamiento, comisiones, cambios de adscripción, recategorizaciones, son algunas evidencias que como rastros van quedando de estas maniobras, en su momento daremos a conocer ejemplos de estos dichos.
- **Desplazamiento del tema educativo, por intereses de grupo**: si con Peña Nieto se tuvieron seis años de retroceso en la educación pública, con Zenyazen Escobar como “representante” del magisterio disidente en la Cámara local de Diputados, se perdió la oportunidad histórica de construir las bases normativas de una educación alternativa. Ni una sola iniciativa impulsada por el diputado erosionó la educación neoliberal, ni una sola y eso también es responsabilidad de Cuitláhuac García.

- **Ignorancia y arrogancia de Zenyazen; sordera y ceguera de Cuitláhuac** : no abundaremos sobre las evidencias que sostienen estos calificativos, solo invitamos a nuestros lectores a buscar que pasó con dos iniciativas del exdiputado en materia de: Castigo con cárcel para los padres que no envíen a sus hijos a la escuela y Vivienda para maestros estatales. Si con esas notas no fuera suficiente, se puede buscar el vídeo donde el exdiputado le pide al gobernador no publicar la llamada Ley antimemes, el cual había cabildeado e intentaba mostrar como uno de sus logros. Al inicio de la legislatura anterior y en diversos momentos de la misma, diversos grupos magisteriales solicitaron reuniones con el ahora exdiputado para presentarle una agenda de iniciativas a impulsar y en otras para enriquecer las que ya había anunciado, la respuesta fue el silencio. Incluso recurrieron a la intervención de Cuitláhuac García, la respuesta fue el clásico *ni los veo, ni los oigo*.

Hoy termina el experimento fallido Zenyazen-Cuitláhuac, hay demasiadas evidencias de sus pésimos resultados, querer repetirlo en la SEV es no comprender que el magisterio ha cambiado y que los corporativismos ya no son lo que fueron.

Fotografía: libertadbajopalabra

Fecha de creación

2018/11/05